



Arifardhani & Partners

Business Consulting

<http://www.arifardhani.biz>



//

BUSINESS COMPETITION

ARE YOU READY YET ?

//

OVERVIEW

Didirikan dan didukung oleh personel yang memiliki keterampilan, latar belakang pendidikan dan keahlian yang tinggi dan multi disiplin serta jaringan yang luas sehingga dapat memberikan konsultasi kepada klien secara holistik demi kelangsungan usaha klien secara jangka panjang.

TENTANG BUSINESS CONSULTING

Business Consulting merupakan bagian dari lini bisnis Arifardhani & Partners di bidang bisnis dan persaingan usaha yang didirikan pada 14 April 2010 dengan akta pendirian No. 49. - bertujuan membantu perusahaan-perusahaan dalam rangka menghadapi persaingan global pada umumnya dan menyambut perdagangan bebas Cina - Asean (ACFTA : Asean-China Free Trade Agreement) khususnya.

VISI

Menjadi salah satu konsultan bisnis dan persaingan usaha terbesar di Indonesia dan Asia Tenggara dengan memberikan jasa pelayanan terbaik bagi klien demi kelanjutan usaha perusahaan secara long-term.

MISI

1. Memberikan jasa konsultasi bisnis dan persaingan usaha dengan lebih cepat dan lebih baik.
2. Memberikan jasa konsultasi bisnis dan persaingan usaha dengan integritas, profesional dan kualitas prima.
3. Memberikan jasa konsultasi bisnis dan persaingan usaha dengan mengedepankan keseimbangan triple bottom line; keuntungan ekonomis.



JASA

I. COMPETITION CONSULTING

Dunia usaha harus tumbuh serta berkembang secara sehat dan benar, sehingga tercipta iklim persaingan usaha yang sehat, serta terhindar dari pemusatan kekuatan ekonomi pada per-orangan atau kelompok tertentu.

A. Jasa Retainer Umum Persaingan Usaha

Review dan assessment terhadap setiap transaksi, kegiatan atau perjanjian yang dilakukan pelaku usaha merupakan tindakan preventif untuk memitigasi risiko dan biaya agar segala tindakan yang dilakukannya tidak melanggar kebijakan anti monopoli dan persaingan usaha yang sehat.

B. Jasa Konsultasi Merger, Akuisisi, atau Pengambilalihan Saham

Dengan assessment awal terhadap rencana merger, selain untuk kebijakan strategis perusahaan juga dapat meminimalisir risiko agar rencana merger perusahaan tidak dibatalkan KPPU sehingga memberikan kepastian dalam berusaha.

C. Jasa Penyusunan Pedoman

Tujuan dari penyusunan pedoman adalah menjadi acuan bagi pelaku usaha dalam melakukan kegiatan usaha agar tidak melanggar ketentuan anti-monopoli dan atau persaingan usaha yang sehat dan memberikan prediktabilitas hukum bagi pelaku usaha dalam menjalankan kegiatan usahanya.

D. In-house Training

Training pemahaman tentang aspek-aspek praktik monopoli dan persaingan usaha yang tidak sehat perlu dimiliki oleh manajemen perusahaan pada tingkatan maupun departemen-departemen tertentu.

E. Jasa Advokasi dan Litigasi Perkara Persaingan Usaha

Disamping memberikan jasa konsultasi di bidang persaingan usaha, IBCC juga memberikan jasa hukum untuk berperkara di KPPU maupun peradilan umum apabila putusan KPPU tersebut diajukan keberatan. Dalam hal ini IBCC dapat menunjuk kantor hukum mitranya yang memiliki pengalaman di bidang litigasi.

JASA

II. ANTI DUMPING CONSULTING

- Melakukan advis mengenai pokok-pokok permasalahan anti-dumping berdasarkan “best international rule and practices”.
- Dalam kapasitas pihak yang dituduh melakukan dumping, membantu dan memberi advis kepada klien untuk memastikan bahwa investigasi yang dilakukan, syarat-syarat “anti-dumping measures” yang diterapkan, kesempatan untuk menyampaikan bukti-bukti telah dilakukan sesuai peraturan.
- Dalam kapasitas sebagai pihak yang mengajukan komplain dumping, membantu dan memberikan advis kepada klien bagaimana mengajukan prosedur komplain, memonitor pemeriksaan dan melakukan analisa hukum atas hasil Verifikasi yang menyangkut Dumping.

III. BUSINESS CONSULTING

A. PENDIRIAN PERUSAHAAN

Jasa yang kami tawarkan meliputi feasibility study, bantuan pencarian partner lokal, supplier, distributor dan perekrutan karyawan dan tenaga ahli, proses pendirian perusahaan dari aspek hukum dan proses pengurusan izin-izin yang diperlukan pada instansi terkait, memberikan advis perpajakan, dan advis tentang permasalahan politik dan perburuhan terkait dengan sektor industri perusahaan yang akan didirikan.

B. Strategic Management Consulting

Jasa yang kami tawarkan antara lain konsultasi membangun structure organization , culture organization , dan organization alignment . Kami akan membantu klien dalam hal menetapkan visi-misi, melakukan SWOT analysis, membuat annual policies & objectives, me-review faktor eksternal dan internal yang mempengaruhi kinerja perusahaan, mengukur kinerja tersebut (misal menggunakan Balance Scorecard Method, EVA, dan lain-lain), dan penentuan corrective action yang tepat.

C. HUMAN RESOURCE CONSULTING

Jasa yang kami tawarkan meliputi Remuneration (mendesain gaji, benefit, asuransi, dan pensiun bagi pegawai/karyawan), People Development dan Industrial Relation (memberikan jasa konsultasi, advokasi hal berhubungan dengan compliance terhadap peraturan ketenagakerjaan).

D. Organizational Development Consulting

Jasa-jasa yang ditawarkan adalah memberikan advis dalam hal Organizational Goals and Structures, Organizational Design, Organizational Culture, dan Organizational Change and Development.

E. MARKETING CONSULTING

Jasa-jasa yang kami tawarkan adalah memberikan advis dalam hal : Menentukan 4P (Product, Price, Place, Promotion) , positioning dan segmentation produk/jasa perusahaan, Mendesain marketing strategy & marketing plan, Membangun branding strategy, Jasa dalam hal product launching, Consumer relation management dan Melakukan Marketing Research & Survey.

F. RISK MANAGEMENT CONSULTING

Jasa-jasa yang kami tawarkan meliputi : Membantu perusahaan dalam melakukan proses identifikasi, pengukuran, pemantauan dan pengendalian risiko, Penyusunan kebijakan dan strategi Manajemen Risiko, Membangun sistem pengendalian intern yang efektif.

G. GCG CONSULTING

Jasa yang ditawarkan adalah: Melakukan assessment penerapan prinsip-prinsip good corporate governance terhadap korporasi dan Membuat Pedoman/Manuals GCG yang disesuaikan dengan kebutuhan dan keunikan suatu perusahaan tertentu.

H. CSR CONSULTING

Jasa yang ditawarkan meliputi membantu perusahaan men-setting CSR policies, membuat CSR report, mengevaluasi pelaksanaan CSR oleh perusahaan; membuat program community development untuk perusahaan; memberikan inhouse training berkaitan dengan CSR.

I. Strategic Private Public Partnership

Jasa yang ditawarkan juga termasuk merancang peraturan perundang-undangan untuk sektor industri tertentu, membantu advokasinya kepada regulator/legislator dan termasuk melakukan sosialisasi kepada publik.

THE PARTNERS

DR. YOYO ARIFARDHANI, SH., MM., LL.M.

Education

- Law Degree from Faculty of Law, University of Airlangga, Surabaya.
- Master of Management from Faculty of Economics, University of Indonesia.
- LL.M degree in International Legal Studies (International Business Law) at Washington College of Law, The American University, Washington D.C., U.S.A.
- Doctorate, Legal Studies Doctorate Program, University of Padjadjaran, Bandung.

EXPERIENCES

Lawyer at Otto Cornelis Kaligis & Associates Law Office, Jakarta; mostly dealt with Litigation and criminal cases, The Division Syndication and Financial Services at PT. Bank Negara Indonesia, Tbk; mostly dealt with BNI Custody, Attorneys and Legal Consultants at Kramadibrata & Partners Law Firm mostly dealt with corporate and non litigation cases, Commissioner of the Commission on Business Competition Supervisory Commission Republic of Indonesia; mostly dealt with competition law, anti trust, anti monopoly and competition policy, Intellectual Property Rights Consultant; mostly dealt with registration, contract drafting, legal advice and litigation for intellectual property rights cases,

LICENSE & CERTIFICATE

- Advocate License.
- Registered as Capital Market Legal Consultant in Ministry of Finance Republic of Indonesia.
- Registered as Intellectual Property Rights Consultant in Ministry of Law and Human Rights Republic of Indonesia

PRATOMO PUTRO, ST., MBA., M.SC.

PARTNER

EDUCATION

- Physics Engineering, Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS), Surabaya.
- MBA in Travel Industry Management - Hawaii Pacific University USA.
- Master of Science in Information System - Hawaii Pacific University USA

EXPERIENCES

Software Testing Engineer at Microsoft Corporation Heaquarter, Redmond, USA. Senior Application Developer at Sinar Mas E-Procurement Project, Solution Consultant at Hewlett Packard Indonesia. Technopreneur and Independent IT Consultant.

LICENSE & CERTIFICATE

Microsoft Certified System Engineer (MCSE)

Ezra Peranginangin, ST., MT., MBA., Ph.D.

SENIOR ADVISOR

EDUCATION

- Mechanical Engineering, National Institute of Technology (ITENAS), Bandung.
- Master of Engineering - Institut Teknologi Bandung (ITB)
- MBA, Institute of International Management, National Cheng Kung University, Taiwan-
- Doctorate, Institute of Creative Industries Design, National Cheng Kung University, Taiwan

EXPERIENCES

Researcher at Institute of Creative Industries Design, National Cheng Kung University, Taiwan; mostly dealt with Information System Design applicability of mobile apps into corporation and consumers. Business Analyst Consultant for PT. Kidang Kencana Sakti; mostly dealt with assisting this Turbine Service company for business process optimization, ISO 9001:2000 certification, and plant layout design on new service center. Expert on Computer-based Industrial Technology; includes PLC (Programmable Logic Controller), Industrial Process Control using DCS (Distributed Control System), and Industrial Instrumentation.

LICENSE & CERTIFICATE

Applied Computer Based Engineering for Industry from ITB

CLIENTS

- 1 PT. PUPUK SRIWIDJAJA (PERSERO)
- 2 PT. TRUBA JAYA ENGINEERING TBK.
- 3 PT. CHAROEN POKPHAND INDONESIA TBK.
- 4 PT. CENTRAL PROTEINA PRIMA TBK.

Contact

Jl. Terogong Raya No. 52, Jakarta Selatan 12430

Telp. +62 21 7581 7340

Fax. +62 21 7590 7778

E-mail : konsultan@ibcc.biz

Website : www.ibcc.biz